
En mayo participó en la
entronización de León XIV.

“
El Papa viajero”. Un senador empleaba ayer esa
expresión, en un pasillo del Congreso, para referir-
se al presidente de la Cámara Alta, Manuel José
Ossandón (RN), mientras el vicepresidente Ricar-

do Lagos Weber (PPD) encabezaba a metros de ahí una
nueva sesión de sala.
Medio en broma, medio en serio, el comentario del
legislador apuntaba a que Ossandón, titular del Senado
desde fines de marzo, viajó esta semana por tercera vez a
Roma, Italia, en menos de dos meses.
Ossandón fue por primera vez al Vaticano a fines de
abril, como parte de la delegación oficial chilena que
asistió al funeral del Papa Francisco.
Luego, a mediados de mayo, volvió a la Plaza de San
Pedro, esta vez para participar en la entronización del
nuevo pontífice, León XIV, también en misión oficial.
Y ahora hizo nuevamente las maletas con destino a Italia
para asistir a la Segunda Conferencia Parlamentaria
sobre Diálogo Interreligioso, a partir de una invitación
de la Unión Interparlamentaria y del Parlamento de ese
país (Senado y Cámara).

En la carta que recibió Ossandón se hace ver que el
encuentro fue organizado, “coincidiendo con el año
jubilar anunciado por el Papa Francisco”.
En el encuentro -que parte hoy y culmina el sábado-
participan legisladores de distintos países, representan-
tes de gobiernos, la ONU y entidades religiosas, entre
otros.
La cita busca “entablar un diálogo sobre las buenas
prácticas y los desafíos en su labor para promover la paz
sostenible, los DD.HH” y la democracia, entre otras
premisas.
Además de sus tres visitas a Italia, en los últimos tres
meses, como titular de la Cámara Alta, Ossandón ha
debido desplazarse, en misión oficial, dos veces a Ma-
rruecos, una a España (Madrid y Salamanca) y otra a
Brasil, junto al Presidente Gabriel Boric.
A propósito de esos viajes, Ossandón planteó en carta a
El Mercurio: “Todas las salidas que he realizado han sido
de carácter oficial, con resultados verificables. Activida-
des de este tipo fortalecen la presencia internacional del
Congreso chileno y abren espacios de cooperación”.

TAMBIÉN HA IDO A MARRUECOS, ESPAÑA Y BRASIL

Ossandón viaja a Roma por
tercera vez en dos meses
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Es un descaro de la diputada, debería ser sancionada en la Cámara.
Debe continuar la investigación para ver si se acredita tráfico de influencias.
Es lo que haría cualquier chileno que puede hacerlo.
Como ella dice, es una “operación política” en su contra.

¿Qué opina ud. del caso Karol Cariola?

SONDEO RELÁMPAGO
responde en www.lasegunda.com

Resultado de encuesta anterior: el 88,18% sostiene que los diputados
deben ser sancionados por irse de vacaciones en semana distrital y que es
necesario regular la situación. Total de votos: 1.903.

Frase del día

No soy partidaria de
que el Partido
Comunista gobierne el
país”. Carolina Tohá,
candidata presidencial del
Socialismo Democrático, en Mega.

El 21 de julio, el pleno de
la Corte Suprema realizará
la audiencia para resolver
el requerimiento de remo-
ción del fiscal regional de
Coquimbo, Patricio Coo-
per, presentado por dipu-
tados del Frente Amplio y
el PC, quienes cuestionan
el allanamiento del 3 de
marzo en la casa de la
diputada Karol Cariola
(PC), investigada por
tráfico de influencias. 
El 9 de mayo concluyeron
las audiencias probatorias
ante la ministra de la
Suprema Mireya López,
con testigos de ambas
partes, como la exalcalde-
sa Irací Hassler y el sena-
dor socialista y pareja de
Cariola, Tomás de Remen-
tería, así como funciona-
rios del Ministerio Público
y el fiscal Xavier Armendá-
riz por la defensa. 
La abogada Karinna Fer-
nández -experta en casos
de DD.HH.- representará
al PC en la audiencia,
junto a otros abogados,
mientras que Matías In-
zunza lo hará en defensa
de Cooper.

DE FISCAL COOPER

Suprema fijó
audiencia por
pedido de
remoción 

Durante una tensa sesión
del concejo municipal de
Las Condes, se aprobó la
contratación del DICTUC
por trato directo, por
1.890 UF (más de $74
millones), para elaborar
un informe técnico sobre
los problemas del edificio
Rotonda Atenas.
El proyecto, impulsado
en la gestión de Joaquín
Lavín, fue el primero de
vivienda social desarro-
llado por un municipio
en calidad de copropieta-
rio. Inaugurado entre
enero y julio de 2024,
presenta graves deficien-
cias: filtraciones, daños
en techumbres y duchas,
entre otros, con observa-
ciones en 65 de los 85
departamentos.
La discusión se caldeó
cuando la concejal Cata-
lina Ugarte (Republica-
nos) calificó el proyecto
como “demagógico”. Su
colega Leonardo Prat
(también Republicanos)
criticó los costos extra.
En defensa del exalcalde,
el concejal Guillermo
Ureta (UDI) pidió respeto
y recordó el carácter
innovador del proyecto,
pero Ugarte reafirmó su
crítica, señalando que
fue “una espantosa idea”. 
Cristóbal de la Maza
(Republicanos) acusó
que se innovó fuera de
competencias municipa-
les y que Lavín “se lavó
las manos”.
Ureta reiteró que las
descalificaciones perso-
nales no aportan.

CONCEJO MUNICIPAL

Críticas a Lavín
por fallas en
edificio social
de Las Condes

MAYA FERNÁNDEZ EN CEREMONIA DE LA ARMADA. A más de tres
meses de su renuncia, en el marco de la polémica por la fallida compra de
la casa del expresidente Salvador Allende por parte del Estado, la exminis-
tra de Defensa Maya Fernández reapareció públicamente. Lo hizo en el
cambio de mando de la Armada, en que asumió como nuevo comandante
en jefe el almirante Fernando Cabrera, en reemplazo de Juan Andrés de la
Maza. Este último cultivó muy buenas relaciones con ella. Fernández ex-
presó su agradecimiento por la invitación y también destacó la confianza
construida con Cabrera mientras trabajaban en la tramitación de la Ley de
la Planta Litoral, muy ansiada por el personal de la Armada.
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